

不知火だより

○【新しい年を迎え】

介護課長

本年も皆様と共に新しい年を迎えられたことを嬉しく思います。新型コロナが5類へ移行後、少しずつではありますが規制の緩和を進めてまいりました。地域ボランティアとの交流機会も増え、高校生や小学生との交流を図ることも出来ました。しかし、年末からインフルエンザや新型コロナの感染が猛威を振るい、当施設へもその影響が波及し感染予防対策を強化させていただきました。入居者の皆様やご家族の方には、面会や外出を楽しみにされていた方も多く、大変心苦しく思っております。現在、皆様のご協力のおかげで日常を取り戻しつつあります。ありがとうございました。2月になり敷地内の紅白梅に、小さな蕾を見つけました。春はすぐそこまで来ています。皆様と共に、穏やかな春を迎えることが出来るよう願っております。

◇令和6年8月28日◇

「買い物ツアー」



ボランティアの高校生5人にも参加してもらい、施設近くのショッピングモールへ買い物に行ってきました。学生さんとの楽しい交流ができました。

◇令和6年9月11日◇

「敬老会」



地元ボランティアさんの参加で、ハワイアンバンドとフラダンスが披露されました。

◇令和6年9月17日◇

「子供たちからのプレゼント」



施設近くの小学校の子供たちから、敬老の日のお祝いに、手造りうちわのプレゼントがありました。入居者の皆様も大変喜ばれていました。

◇令和6年12月11日◇

「年忘れ会①：コーラスグループ カラ・カラ」



ボランティアで、コーラスグループのみなさまに、息の合った歌声を披露していただきました。

「年忘れ会②：カラオケ大会」



入居者さんと職員が参加して、年忘れカラオケ大会を開催しました。

「年忘れ会③：年忘れ抽選会」



年忘れ会恒例のお楽しみ抽選会を行いました。

◇令和6年9月25日◇

「バスハイク：天草」



リゾラテラス天草に、天草五橋を渡って見学に行ってきた。海の景色は最高でした。

◇令和6年11月13日◇

「バスハイク：県庁」



熊本県庁プロムナードに、毎年恒例のイチヨウ並木と「ルフィ像」を見学に行ってきた。

◇編集担当者より◇

昨年の暮れから、施設内でも新型コロナウイルス感染者が多数発生しましたが、皆様のご協力により、現在の感染者数はゼロになりました。まだまだ寒い日が続きますが、体調管理に気をつけて、寒い冬を乗り切りましょう。

熊本労災特別介護施設(ケアプラザ宇土)
〒869-0407 熊本県宇土市松原町 243
電話番号 0964-23-2211
ファックス 0964-23-2214